



E-レター 2018年12月号 (抄訳)



私たちのキャンペーン「女性への暴力にゾンタは NO と言う」は 6 年目になりました。私たちの活動が世界の女性達の為にどのような影響を与え続けているか、スザンヌ国際会長の話を聞きましょう。



ゾンタの会員は団結して「NO」と言う

11月 25 日、世界のゾンシャン達は、女性への暴力の現実をみつめ、児童婚をやめさせることの重要性を地域コミュニティに周知させる活動に参加しました。

zontasaysno.com で、ゾンシャン達の活躍を知りましょう。

社会に目を向けていますか？毎日、[Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#) 等に、児童婚をやめさせる必要性を示すグラフなどが掲載されています。これらを、貴女の 16 日間行動のポストに更に掲載し、#ZontaSaysNO と #Zontiansinaction のタグでツイートしましょう。

ZontaSaysNO.com



クイズ「ゾンタは児童婚に NO と言う」で、貴女の知識をテストしてみましょう。

Take the Quiz

クイズに挑戦



彼女の人権を守り、児童婚をやめさせる。

女性と女児の生活に変化をもたらすために、私たちは手を携えましょう。私たちは賞金 10 万 US ドルを目指して競っています。さあ、チャリティ・チャレンジを通して国際ゾンタ財団に寄付をしましょう。

Go to Charity Challenge

チャリティ・チャレンジにはこちらから。

会員増強をテーマにゾンタ・トーク：私たちが貴方たちから学んだこと： —



先週、新入会員の誘致と会員の維持をテーマとして開いた第 2 回ゾンタ・トークには 100 人以上の会員が参加しました。

**Zonta Talk
Retaining Members: What Works?**

このトークで討論されたのは「何が有効か」ということ：

1. 会員達に役目を与える。
2. 古い会員と新会員達の考え方の間でバランスを取る。
3. 興味を持つ人々を引き付けるための新しい手法、例えばソーシャル・メディア。

今回と前回のトークで、何が話し合われたかを知るには：<https://www.zonta.org/Media-News/Zonta-Talks>.

活動するゾンシャン達

あなたのクラブの活躍を報せて下さい [Share Your Story](#)

ゾンタのウェブを通して、そして、ソーシャル・メディアのタグ #ZontiansInAction で。

全米ゾンタ委員会は市民権法第9編 (Title IX)を守るプランを発表



米国では、大学において、女性5人に1人、男性20人に1人が何らかの形での性的な脅迫を受けています。これが、大学キャンパスにおいて深刻な問題であるにも関わらず、教育省は市民権法第9編への変更案（性的脅迫から逃れた人々への保護をかなり弱めるもの）を発表しました。

これらの変更はセクハラの定義を狭めるので、生徒たちにとって学校はあまり安全な場所でなくなります。生徒たちが経験している性的脅迫の大部分はセクハラに含まれず、学校側の対応は限られた形となり、生徒たちがセクハラを報告したくても手順が難しくなります。

まだ、この変更を中止させる行動をとるための時間はあります。

全米ゾンタ委員会は、米国の全会員及びサポートーたちが規則の変更と実施反対の声を上げるように呼び掛けています。T

全米ゾンタ委員会が、アメリカの女性と女児たちのためにとろうとしている行動について詳しくは [こちらから。](#)

貴女ができる事

1. 60日間の予告期間中にコメントを提出する。
2. 地域選出の上院、下院議員に連絡し、「キャンパスの義務と安全に関する法案」が採択されるよう働きかける。 この法案は2党共同提案で、生徒たちを守り、キャンパスにおける性的脅迫行為に対する専門的な対応と報告を義務化するものである。
3. 我々が米国教育長官ベッティ・デヴォスに提出する文書に貴女の名前を載せる。 教育省が規則提出を撤回するよう求める文書である。

Share Your Story

貴女のクラブの活動を皆に知らせましょう

ゾンタ E-クラブ・タイの会員が、2018年ゾンタ国際コンベンションで、2016-2018の2年間に行ったアドボカシー・プロジェクトについて発表しました。

[2018年コンベンションに関するその他のビデオはオンラインで見られます。](#)



その他:

- まだ百周年記念助成金の申告を受け付けています。



www.zonta.org

STAY CONNECTED

